Auftritt im DRK Seniorenzentrum in Ötisheim

Am vergangenen Samstag, den 13.05.2023, hat es endlich mit einem Besuch des Männerchores im DRK Seniorenzentrum in Ötisheim geklappt. Der ursprünglich für das Sommerfest 2020 geplante Auftritt fiel den Corona-Einschränkungen zum Opfer, und so verging eine lange Zeit bis nun endlich wieder eine Gelegenheit entstand. Im "Wohnzimmer" im Erdgeschoss versammelten sich gegen 14:30 Uhr zahlreiche Bewohnerinnen und Bewohner, teils mit Angehörigen, sowie die Mitarbeitenden des Hauses. Die knapp 30 Sänger, begleitet von Heinz Hollstein und Peter Jaggy am Akkordeon, sowie von Stefan Mast am Klavier sangen zunächst einige Titel aus dem aktuellen Repertoire, wie zum Beispiel "Das Elternhaus - wo s'Dörfchen traut zuende geht" oder aus der Feder von Heinz Hollstein "Trink den Wein vom Schwabenland", bevor dann Textblätter ausgeteilt wurden, um gemeinsam mit allen Anwesenden begleitet vom Akkordeon noch allseits bekannte Volkslieder zu singen. Die Freude, dass gemeinsames Singen nun wieder möglich ist, war sichtbar und spürbar, was auch MGV-Vorsitzender Stefan Mast in seiner Moderation zum Ausdruck brachte. Sarah Frommer vom Sozialdienst des DRK Seniorenzentrums verlieh dieser Freude mit ihren Dankesworten ebenfalls Ausdruck und lud die Sänger ein, noch auf ein Getränk zu bleiben.



Die Sänger vom Männerchor beim gemeinsamen Singen mit den Anwesenden